



**MANAGEMENT
CATEGORY
RESOURCING
INFORMATION**

**RENSEIGNEMENTS
CONCERNANT LE
RESSOURCEMENT
DE LA CATÉGORIE
DE LA GESTION**

November 25 - December 9, 1988

88 / 19

25 novembre 1988 - 9 décembre

This information sheet lists some Management Category resourcing actions for which the Management Resources Information System (MRIS) is being used to identify candidates. To ensure consideration in such resourcing actions, employees in the Management Category and its feeder levels are encouraged to keep their MRIS file current. To obtain more information, please contact the appropriate resourcing portfolio or PSC regional office.

On trouvera dans le présent feuillet de renseignements un aperçu des mesures de resourcement de la Catégorie de la gestion pour lesquelles le Système d'information des ressources de gestion (SIRG) sera consulté pour trouver des candidats. Les employés de cette Catégorie et des groupes de relève doivent donc veiller à mettre à jour leur dossier SIRG s'ils veulent que leur candidature soit prise en considération. Pour obtenir des renseignements complémentaires, veuillez communiquer avec le portefeuille de resourcement ou le bureau régional de la CFP concernés.

SM, NCR 88-786

SM RCN 88-786

Director
Security Policy
Planning and Legislative Programs
Security and Emergency Planning Branch
Transport Canada

Directeur
Politique en matière de sécurité
Planification et programmes législatifs
Sécurité et planification d'urgence
Transports Canada

The Director is responsible for the development of policies and legislation necessary to ensure both the security of the department and its assets and the security of the national transportation system.

Le Directeur est responsable de l'élaboration de politiques et des lois nécessaires pour assurer la sécurité du Ministère et de ses biens ainsi que la sécurité du système national de transport.

The individual assuming the responsibilities of this position should have experience in the management of programs in the area of security or transportation and, in the development of policies and legislation relating to security or to the national transportation system. The ideal candidate should have a university degree preferably in the field of law.

Pour assumer les responsabilités de ce poste, le titulaire doit posséder une expérience de la gestion de programmes dans le domaine de la sécurité ou du transport et de l'élaboration de politiques et de lois liées à la sécurité ou au système national de transport. En outre, le candidat idéal doit posséder un grade universitaire, de préférence dans le domaine du droit.

This bilingual position will be of interest to employees at the SM minus one level and above and their equivalents as well as members of the Canadian Forces and the R.C.M.P.

Ce poste bilingue s'adresse aux employés qui occupent un poste de niveau SM moins un, d'un niveau supérieur ou d'un niveau équivalent ainsi qu'aux membres des Forces canadiennes et de la GRC.

Transport, Environment
and Defence Portfolio
(613) 996-4341

Portefeuille des Transports,
de l'Environnement et de la Défense
(613) 996-4341



Public Service Commission
of Canada

Commission de la Fonction publique
du Canada

Staffing Programs
Branch

Direction générale des programmes
de dotation

Canada